

本日で、85日間の2学期が終了しました。音楽会、修学旅行、各学年の社会見学、俳句集会等の行事や様々な週間、旬間等の活動行われた2学期でした。豊洲小の子どもたちは、どの行事や活動に対しても精一杯取り組み、一つひとつの行事や活動を終えるたびに大きく成長してきました。コロナ禍で様々な制限がある中、各行事や活動を無事に終えることができましたのも、保護者の皆様、地域の皆様が本校の教育活動を理解し、温かく支えてくださったお陰と深く感謝申し上げます。ありがとうございました。三学期も変わらぬご支援を宜しくお願いいたします。

俳句集会を行いました！

昨年は、新型コロナウイルス感染防止対応として、俳句集会を全校では行わず、各クラスで代表作品を鑑賞することで、俳句集会に代えましたが、今年は、感染防止に配慮しながら、一昨年までと同様に全校での俳句集会を11月30日（火）に実施することができました。まずは、代表児童が、自分が作った俳句を大きな声で堂々と発表しました。どの俳句も子どもらしい感性に溢れた作品ばかりでした。次に発表俳句の感想交流を行いました。友だちが作った俳句の工夫やよさを発表したり、気持ちを想像したり等、感想がとても豊かだと感じました。そして、俳句学習講師の田中義人先生から講評をいただくとともに、小林一茶の俳句を紹介していただきました。



俳句作りは、豊洲小学校がこれまで20年以上、大切にしてきた本校の伝統ある行事です。今後も季節を感じたり、言葉を豊かに表現したりできるように俳句作りを続けていきたいと考えています。三学期には、俳句集「豊洲の子 萌えあがる」第23集を発行する予定です。

読書旬間（12/6～12/17）



「たんぼぼの会」の皆さんによる読み聞かせ

今月は、読書旬間が行われました。旬間中、朝の活動は読書の時間でした。また、親子で読書や読み聞かせをしてくださったご家庭もあるかと思えます。「読書カード」へのコメント等、ご協力ありがとうございました。旬間中は、職員によるお薦め本のお話会や図書委員会企画の「本探しゲーム」を楽しんだ他、旬間の最終日17日には、読み聞かせボランティア「たんぼぼの会」の皆さんが来校し、「三枚のおふだ」「キャベツくん」「ウラパン・オコサ」「ときのお金ちゃん」等、笑いあり感動あり参加ありの楽しい読み聞かせ会を開いてくださいました。活字離れが言われる昨今ですが、読書を通じて心が耕され、様々な力が身につきます。

本校の子どもは、時間を見つけ図書館に通ったり、少しの時間でも読書を楽しむ子どもが多いと感じています。旬間は終了しますが、今後も多くの素敵な本と出会ってくださることを願っています。

絵画を寄贈いただきました！

旭ヶ丘小学校区在住の山岸 榮 様より、本校の子どもたちに是非ということで、ご本人が制作された和紙のちぎり絵を2点寄贈いただきました。画題は「金蓮花」と「ゆり」です。友だちと仲良く成長してほしい、元気に大きくなってほしいという子どもたちへの願いが込められた作品です。大切にしたいと思えます。本当にありがとうございました。「金蓮花」は1F玄関ホールに、「ゆり」は玄関ホールの階段を2Fに上がってすぐの柱に展示しました。ご来校の際は是非、ご鑑賞ください。



☆お知らせとお願い

- ・新型コロナウイルスの新種株（オミクロン株）の感染者がだんだんと増えてきています。人と会い、会食の機会が増える年末年始です。感染防止に十分努めていただきますよう宜しくお願いします。
- ・学校は、12月29日（水）～1月3日（月）まで閉庁となります。期間中、新型コロナウイルス感染症に関わる心配事、大きな事故・ケガ等は、須坂市役所245-1400へご連絡をお願いします。その期間以外の12/27（月）・28（火）、1/4（火）～6（木）は、当番職員が8：15～16：45まで勤務していますので学校にご連絡ください。
- ・グーライトTV放送で新春特別番組「発見！わが家のお宝映像～よみがえる地域の記録～」の中で、これまで本校で行ってきたタイムカプセル開封にかかわる様々な映像が5分ほど流れる予定です。是非、ご覧になってください。放送日は、1月1日～5日① 9：00～②15：00～③20：00～④24：00～1月8日・9日①16：00～となります。